

## Apel 3 Pilar Sinergi TNI, Polri, dan Pemerintah Demi Keamanan Warga

Suhendi - [TANGSEL.XPRESS.CO.ID](http://TANGSEL.XPRESS.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 10:37



TANGSEL – Dalam upaya memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah daerah, Kecamatan Ciputat Timur menggelar Apel 3 Pilar yang melibatkan berbagai elemen strategis, termasuk pejabat Kecamatan, para Lurah se-Kecamatan Ciputat Timur, Pokdar Kamtibmas, Satpol PP, serta staf Kecamatan. Acara ini dipimpin oleh Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Bambang Askar Sodig, S.H., M.H., yang bertindak sebagai Pembina Apel. (30/1/2025).

Dalam sambutannya, Kapolsek Ciputat Timur menegaskan pentingnya soliditas antara tiga pilar utama TNI, Polri, dan Pemerintah Kecamatan—sebagai kunci utama dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat. Ia menekankan bahwa meskipun setiap institusi memiliki peran dan atribut masing-masing, mereka harus bersatu dalam visi dan misi untuk melayani masyarakat dengan optimal.

"Jangan ada egosektoral dalam menjalankan tugas. Kita semua punya tanggung jawab yang sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Perbedaan jangan menjadi penghalang, justru harus memperkuat sinergi yang sudah kita bangun bersama," ujar Kapolsek dengan penuh semangat.

Menjelang bulan suci Ramadhan, Kapolsek juga menegaskan bahwa kehadiran negara melalui TNI, Polri, dan Pemerintah harus memberikan rasa aman dan memastikan umat Islam dapat menjalankan ibadah dengan tenang serta khusyuk.

"Kita harus hadir untuk menjamin bahwa masyarakat bisa beribadah tanpa gangguan. Kenyamanan warga dalam menjalankan ibadah adalah prioritas kita bersama," tambahnya.

Selain itu, Kapolsek menggarisbawahi pentingnya pencegahan dalam menjaga keamanan. Baginya, keberhasilan dalam menindak pelaku kejahatan memang penting, tetapi mencegah kejahatan sebelum terjadi adalah sebuah kemuliaan.

"Keamanan yang ideal bukan hanya diukur dari seberapa banyak kasus yang berhasil kita ungkap, tetapi dari seberapa sedikit masyarakat yang menjadi korban atau pelaku kejahatan. Pencegahan adalah kunci utama," tegasnya.

Apel 3 Pilar ini menjadi bukti nyata komitmen seluruh elemen di Kecamatan Ciputat Timur untuk terus membangun kebersamaan, memperkuat koordinasi, dan memastikan lingkungan yang kondusif bagi warga.

Dengan semangat persatuan yang terus terjalin, diharapkan Kecamatan Ciputat Timur bisa menjadi contoh bagi daerah lain dalam menciptakan keamanan, ketertiban, dan kedamaian bagi seluruh masyarakat. (Hendi)